

## PROMOVERÁN EL DESARROLLO HUMANO, INTEGRAL Y SOCIAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

*La CEDH Sinaloa y Paso Firme I. A. P., llevaron a cabo la firma de convenio de colaboración*

**Culiacán, Sinaloa; 27 de febrero de 2023.-** La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), y la Organización Civil Paso Firme I.A.P., formalizaron la firma de un convenio de colaboración en el que se comprometieron a realizar acciones conjuntas para la difusión y divulgación de los derechos humanos de las personas con discapacidad, además de promover el desarrollo humano, integral y social de quienes conforman este grupo de atención prioritaria.

José Carlos Álvarez Ortega, presidente de la CEDH Sinaloa, expresó que la formalización de este acuerdo de voluntades resulta significativo, pues genera una vinculación más estrecha y directa con organismos de la sociedad civil, sobre todo con los que dedican la atención a grupos en situación de vulnerabilidad, y que de manera preponderante se atienden en este organismo protector de los derechos humanos.

“Nosotros, a través de este instrumento de colaboración estaremos en posibilidad de brindarles asesoría, acompañamiento, la gestión para las distintas acciones que ustedes quieran emprender y que vayan dirigidas al cumplimiento del objetivo del presente convenio. La Comisión Estatal de los Derechos Humanos está en total disposición de coadyuvar en el crecimiento y desarrollo de las personas con discapacidad”, externó el ombudsperson.

Por su parte, la presidenta de Paso Firme I. A. P., Brenda Látigo Ruiz, señaló que el objetivo de la organización que preside es mejorar la calidad de vida de niñas, niños, adolescentes y personas adultas que viven una discapacidad tanto física como intelectual, a través de procesos culturales y sociales de calidad que eleven de manera integral su calidad de vida e impulsar su plena integración social.

“En Paso Firme siempre potencializamos la capacidad de las personas y no la discapacidad, y nuestro objetivo es que tengan una vida más digna, más inclusiva, más sociable; que la gente comience a verlos con esa capacidad de participación social”, manifestó.

Látigo Ruiz señaló que aún falta mucho trabajo por hacer a favor de este grupo en situación de vulnerabilidad, pues existen muchas personas con discapacidad que están en abandono y que no tienen el fácil acceso a los apoyos.

En la firma de este acuerdo de voluntades, que se realizó en la sala de juntas de este organismo público autónomo, estuvieron presentes el visitador general, Miguel Ángel Calderón Espinoza; la secretaria ejecutiva; Juliana Araujo Coronel; el titular del Órgano Interno de Control, Pavel Jonathan Hernández Ortiz y el secretario técnico, Miguel Ángel López Núñez.